

Unión Vial respondió a los señalamientos del municipio

Alcaldía de Pamplonita dice que doble calzada Cúcuta-Pamplona aisló el municipio

La inauguración de la doble calzada que comunica a Cúcuta con Pamplona ha traído mucha expectativa por ser el proyecto vial más importante de todo Norte de Santander; sin embargo, la obra ha generado inconformismo en algunos sectores del municipio Pamplonita.

La principal queja se centra en el sistema de transporte, ya que al aperturar esta vía 4G la anterior carretera quedará solo en sentido Cúcuta-Pamplona y esto quiere decir que los habitantes de ese municipio deberán caminar un par de kilómetros, atravesando esta vía que es rápida, para poder tomar el transporte hacia la capital de Norte de Santander.

Hay que recordar que Pamplonita es un municipio pequeño, con solo 5.000 habitantes, que no cuenta con los recursos necesarios para una terminal de transporte.

El alcalde del municipio, Fabio Leal, dijo a **La Opinión** que los pobladores le han hecho llegar información de que hay intenciones de cerrar esta vía como método de protesta para ser escuchados.

“Ellos lo que le están pidiendo a la constructora es una solución inmediata al problema de comunicación que generaron con la doble calzada. La anterior vía va a quedar en sentido Cúcuta Pamplona en un solo carril. Entonces cuando los habitantes de Pamplona sal-



Esta importante obra agilizará el trayecto entre Cúcuta y Pamplona. / Foto: Cortesía

3

kilómetros tendrían que caminar los habitantes para tomar el transporte hacia Cúcuta.

gan a buscar el transporte no les va pasar por el frente. Ahora tienen que desplazarse tres kilómetros al sector de El Reposo y atravesar una vía peligrosa que va a quedar más rápida por la misma doble calzada”, expresó el alcalde, quien también denunció que le ha pasado muchas solicitudes a la concesionaria y no ha obtenido respuestas.

Ante los señalamientos, Unión Vial Río Pamplonita dijo a este medio de comunicación que “el concesionario en reiteradas oportunidades ha dado respuesta en reuniones con las comunidades y ha atendido sus solicitudes”.

Sobre esto último, hay que decir que el concesionario ya le había dicho a este medio de comunicación que se están evaluando las alternativas para que las rutas de transporte tengan facilidades para entrar y salir del municipio.

Pese a que el alcalde informó que no han recibido respuestas en relación al tema del transporte, es importante mencionar que el 14 de febrero del presente año se celebró una audiencia pública en donde la Agencia Nacional de Infraestructuras explicó que estarían adelantando alternativas con el Ministerio del Transporte para establecer nuevas rutas.

Hasta la fecha no se conocen avances en esas propuestas y los habitantes

de Pamplonita tendrán que cruzar este rápida vía si quieren viajar hasta Cúcuta.

Otros reclamos

Además del tema del transporte, el burgomaestre insistió en que la concesionaria no ha mitigado los impactos ambientales de esta importante carretera.

“El impacto ambiental de la obra es talar los árboles y deforestar el terreno virgen para poder hacer la doble calzada. La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales les concedió el permiso con la condición de comprar hectáreas de tierra para la jurisdicción del municipio. Creo que son 140 hectáreas. Ellos son herméticos. Yo no sé cuántas han comprado y cuántas son para el municipio”, dijo el alcalde.

Frente a esto, la Unión Vial indicó que ya han adquirido dos predios del municipio donde han sembrado más de 5 mil árboles y en este momento están en el proceso de adquirir 29 hectáreas.

¿Y los ciclistas?

Sobre esto también se ha hablado, pues los ciclistas ya no pueden ir de Pamplona a Cúcuta porque no está permitido en estas vías rápidas, sobre todo por el tema de los túneles.

Por ahora no hay una respuesta de la ANI para abordar una posible solución al tema de los ciclistas.



Puente La Honda tiene 385 metros de largo y 83 de altura máxima. / Foto: Cortesía



Unión Vial Río Pamplonita dice que ha socializado el proyecto. / Foto: Cortesía

Mintransporte y ANI entregan hoy la vía 4G Cúcuta - Pamplona

Quince kilómetros de vía nueva, que incluyen un túnel unidireccional de 1.701 metros de longitud y una galería de emergencia de 639 metros, que constituyen la Unidad Funcional N°3 del Proyecto de Autopistas de Cuarta Generación (4G) que se construyen en el departamento para mejorar la conectividad entre la zona fronteriza y el resto del país, serán entregados hoy por parte del Ministerio de Transporte y la Agencia Nacional de Infraestructura.

Este proyecto hace parte de los 10 que estaba en construcción y es uno de los tres que se esperan entren en operación en breve, junto con la iniciativa privada (IP) Cambao - Manizales, y la Autopista Conexión Pacífico 3.

Sobre la función que cumplirán estas vías, el ministro William Camargo Triana señaló que el fortalecimiento de la infraestructura principal, las vías por las cuales se conecta la competitividad del país, con los puertos y con las zonas del interior, “nos permitirá recaudar recursos bajo el esquema de valorización. Con estos mecanismos esperamos ampliar la cobertura de las inversiones del Estado y garantizar conectividad, oportunidades, resiliencia y generación de nuevos proyectos en otras partes del país que no han tenido la inversión de este paquete de cuarta y quinta generación”.

Esta obra, a cargo de la Unión Vial Río Pamplonita, se viene construyendo en diferentes fases, desde el 2018.



COMFAORIENTE

COMFAORIENTE EPS-S
Invita

En cumplimiento a lo establecido en la Ley 1122 de 2007, Decreto 682 de 2018 y la Circular Externa 008 de 2018, la Caja de Compensación Familiar del Oriente Colombiano – COMFAORIENTE, ha programado Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de COMFAORIENTE EPS-S y COMFAORIENTE IPS, correspondiente al periodo comprendido desde el 1 de enero de 2023 al 31 de diciembre 2023.

Así las cosas, me permito relacionar el link del microsítio de rendición de cuentas donde podrá encontrarse el informe de Rendición de Cuentas:

<https://comfaorientes.com/eps-rendicion-cuentas/>

Igualmente se informa que la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas, se llevara a cabo:

Día: jueves 23 de mayo de 2024

Hora: 2:00 pm

Lugar: Auditorio Principal de COMFAORIENTE, Ubicado en la avenida 2 # 13-75 Barrio La Playa.

Link de conexión Virtual: <https://www.youtube.com/@MrComfaorientes>

OMAR PEDRAZA FERNÁNDEZ
Director Administrativo ComfaOriente

VIGILADO
Supersalud

VIGILADO SuperSubsidio



